
平成２５年度高松市総合評価委員会（第１回） 

 

諮問年月日 平成２５年５月９日 

諮 問 内 容 総合評価落札方式の試行結果および本格導入について 

意   見 

総合評価落札方式の本格導入に向けた改正案については，概ね望ましい

方向と認められる。 

なお，実施に当たっては，評価に係る説明責任を果たすため，施工計

画の評価項目設定に係る基準の策定や審査体制の明確化などについて検

討されたい。 

答   申 

高松市長 大西 秀人 殿 

審議の結果，上記意見を付して答申します。 

平成２５年５月９日 

 

       高松市総合評価委員  太田 貞次  

       高松市総合評価委員  山中 稔   

       高松市総合評価委員  湯浅 喜久一  

 


